



Google.org donó 2 millones de dólares a la organización matriz de Wikipedia

Google, como muchas otras compañías, ha confiado en Wikipedia por su contenido, por lo que la compañía anunció un hecho interesante en relación con la fundación google.org.

La presidenta de Google.org, Jacqueline Fuller, anunció hoy una contribución de 2 millones de dólares a Wikimedia Endowment y una donación adicional de 1.1 millones de dólares para la Fundación Wikimedia, como cortesía de una campaña donde los empleados de Google decidieron a dónde dirigir los fondos de la compañía.

La fundación Wikimedia es la organización sin fines de lucro detrás de Wikipedia, mientras que Endowment es el fondo de todo.

«Google y Wikimedia juegan un papel único en una Internet que funciona y refleja la diversidad de sus usuarios. Esperamos continuar nuestro trabajo con Google en estrecha colaboración con nuestras comunidades de todo el mundo», escribió la Fundación Wikiedia en su blog.

Además de la donación, Google y Wikipedia están expandiendo el Proyecto Tiger, que se trata de una iniciativa para expandir el contenido de Wikipedia a otros idiomas. El programa piloto ya aumentó la cantidad de contenido relevante localmente en 12 idiomas índicos. Con esta expansión, se tiene como objetivo incluir 10 idiomas más.

«Si bien los esfuerzos para empoderar a los editores les ayudarán a continuar agregando más información y conocimiento a la web, también apuntamos a respaldar la salud a largo plazo de los proyectos de Wikimedia para que estén disponibles para las generaciones venideras», escribió Fuller en una publicación.

En marzo pasado, YouTube decidió intentar combatir los videos de conspiración con información obtenida de Wikipedia. En ese entonces, la directora ejecutiva de Wikimedia, Katherine Maher, afirmó que sería bueno si las corporaciones que utilizan Wikipedia realicen



Google.org donó 2 millones de dólares a la organización matriz de Wikipedia

donaciones.

«Queremos que las personas de todo el mundo usen, compartan, agreguen y mezclen Wikipedia. Al mismo tiempo, alentamos a las empresas que utilizan el contenido de Wikimedia a devolver en el espíritu de la sostenibilidad», dijo Meher en ese momento.

Google ha hecho contribuciones a Wikimedia antes, por más de 7.5 millones de dólares. En 2010, la compañía otorgó una subvención de 2 millones de dólares a la Fundación Wikimedia, pero esta es la primera vez que Google dona a Wikimedia Endowment, que apoya el éxito a largo plazo de Wikimedia.

Cabe mencionar que Google no es la única compañía que ha hecho contribuciones a Fundación Wikimedia. A finales del año pasado, Amazon donó 1 millón de dólares en reconocimiento a cómo sus asistentes de voz Alexa dependen mucho de la información de Wikipedia.